

21. Mai 2014

1 von 1

Situation der Schulanmeldungen nach Aufnahmestopp der Joseph-von-Eichendorff-Schule

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.17.1302 -

Anfrage

Ab dem Schuljahr 2014/15 werden nach der mehrheitlichen Entscheidung in der Stadtverordnetenversammlung keine neuen Schülerinnen und Schüler mehr an der Joseph-von-Eichendorff-Schule aufgenommen. Damit wollte der Magistrat die beiden anderen Kooperativen Gesamtschulen (Hegelsberg, Carl-Schomburg) stärken und die Gymnasialzweige sichern.

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie sind die aktuellen Einwahlzahlen an den Kasseler Schulen, besonders der genannten Kooperativen Gesamtschulen?
2. Welche Veränderungen zu den Vorjahren gab es nach dem Aufnahmestopp an der Joseph-von-Eichendorff-Schule?
3. Welche Schulen haben die Eltern im Einzugsbereich der Eichendorff-Schule für ihre Kinder für das kommende Schuljahr angewählt?
4. Wie bewertet der Magistrat die Situation?

Abgesetzt

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin